



17 Pièces

420 m²

Réf. 018186-BOSCHI26110

1 495 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Région l'isle-sur-la-sorgue en position dominante d'un site naturel exceptionnel au coeur de la provence. Avec une proximité immédiate de l'isle sur la sorgue. Venez découvrir cette villa offrant un panorama naturel à 360°. Cette maison provençale avec 6 chambres en suite dispose de deux parties totalement indépendante proposant 3 appartements et deux chambres en suite tout confort pour vous permettre de recevoir des amis ou une grande famille avec confort et intimité. Vous pourrez aussi développer une activité d'accueil sérieuse dans une situation de premier ordre touristique. Piscine avec ...

L'isle sur la sorgue regionin a commanding position in an exceptional natural setting in the heart of provence. Close to l'isle sur la sorgue. Come and discover this villa offering a 360° panoramic view of the countryside. This provençal house with 6 ensuite bedrooms has two completely separate areas offering 3 apartments and two ensuite bedrooms with all mod cons, allowing you to welcome friends or a large family in comfort and privacy. You could also develop a serious hospitality business in a prime tourist location. Swimming pool with a view. This property is for sale at the boschi ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

